
光地で英語が通じないことが課題としてあがった。
今回の調査を通じて得た課題については、留学
生が考えた改善策とあわせ、調査に協力いただい
た観光団体などと情報共有をしていく。

（企画部　山田 赳士）

第８回中部地域懇話会

中経連および国土交にインる防災力向上を訴えていきたい。

●イノベーション・デジタル技術への対応など、新世
代の成長産業の創出を促す環境づくりには行政
区域を越えた広域的な取り組みが不可欠である。

●中琶際空港の利用促進・二本目滑走路整備な
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